



Festival Alimenterre : prévisionnel (mars 2023)

- Des films de la sélection nationale seront proposés à tous les cinémas et partenaires du festival du département (la sélection sera disponible en Mai)
- Concernant les événements hors sélection nationale, en Mayenne nous prévoyons :

Une conférence-table ronde à l'amphithéâtre de l'Agricampus pour un public de lycéens et étudiants : Quel paysage social agricole demain?

Projet : Organisation de la conférence

- Introduction AlimenTerre
- 14h-14h15 présentation contexte agricole global [Soizick Manach-Chauvel]
- 14h15-15h15 - exposé des travaux de François Purseigle , Professeur des universités en sociologie à l'Institut National Polytechnique de Toulouse, il dirige le département de Sciences économiques, sociales et de gestion de l'Ecole Nationale Supérieure Agronomique de Toulouse (INP-ENSAT)
- 15h15-16h15 - table ronde (exemples terrain installations & transmissions) :
Exemple d'un parcours à l'installation [jeune installé hors cadre familial via CIAP]
Exemple d'une transmission [jeune retraité ayant transmis via ADEARM]
Point de vue du sociologue [François Purseigle]
Animation de la table ronde – Soizick Manach-Chauvel – enseignante & conférencière en sciences économiques et sociales
- 16h15-16h45 – échanges avec la salle
- Conclusion AlimenTerre

Des ciné-débats autour du documentaire « Bienveillance paysanne » d'Oliver Dickinson, en sa présence : séances tout public dans plusieurs cinémas et séances scolaires (lycéens , écodélégué.es)

« Le documentariste Oliver Dickinson a voulu le vérifier en parcourant la France pendant 2 ans, à la rencontre d'élèves et d'élèves adeptes de pratiques

vertueuses. Ils et elles ont choisi de replanter les arbres et de développer d'ingénieuses collaborations animales pour laisser une empreinte plus douce et contribuer à la sauvegarde de notre planète. »

<https://bienveillancepaysanne-lefilm.com/Accueil.html>

Sur Laval, ce film pourrait être proposé en partenariat avec le P.A.T. Laval Agglo, le projet de ferme urbaine à Saint-Nicolas.

Un ciné-débat autour du film « Croquantes » :

<https://lesfilmshectornestor.org/Croquantes-1>

en présence de la réalisatrice, de protagonistes du documentaire abordant la place des femmes dans le milieu agricole. Séance prévue à la ferme « Les Bergers dans l'âme », une séance pourrait être programmée sur Laval agglo (cinéma ou salle associative)

Ce film suit l'aventure collective d'agricultrices qui échangent sur la faible reconnaissance de leur travail par la profession. Un éveil au féminisme et à la sororité.

Partenariat envisagée avec des associations locales.

Un ciné-atelier jeune public :

Dessin d'animation jeune public, suivi d'ateliers activités/lectures sur le thème de la découverte des petites bêtes du jardin, de la biodiversité.(partenariat envisagé avec l'association « les poseurs de mots » et le CIN Laval Agglo